
第３回定例会（開催）

　日時 平成２４年３月１４日（月）午後３時３０分

　場所 美和公民館　2階　会議室

　議案 （18） 平成23年度末教職員人事異動について
（19） 「あま市教育立市プラン（案）」に関する意見について
（20） 後援申請について
（21） 区域外就学申請について（非公開）
（22） 指定学校変更願申請について（非公開）
（23） 通級指導教室への入級について（非公開）
（24） 就学援助費の受給審査について（非公開）



第３回定例会（会議録）

開 催 日 平成２４年３月１４日（水）

開 催 場 所 美和公民館　２階　会議室

開 催 時 間 午後３時３０分より

出 席 委 員 二ノ宮鉃弥 、小笠原英司 、 南谷恵美子 、堀江徹二郎、 水野良美

欠 席 委 員 なし

出 席 者 教育部長始め、事務局職員８名

傍 聴 人 なし

議 事 日 程 日程第１　委員長あいさつ　　

日程第２　前回会議録の承認

日程第３　教育長の経過報告

日程第４

議案第18号　平成23年度末教職員人事異動について

議案第19号　「あま市教育立市プラン（案）」に関する意見

　 　　について

議案第20号　後援申請について

議案第21号　区域外就学申請について（非公開）

議案第22号　指定学校変更願申請について（非公開）

議案第23号　通級指導教室への入級について（非公開）

議案第24号　就学援助費の受給審査について（非公開）

日程第５　その他　

・平成24年度予算主要施策の概要について

・平成24年度スクールサポーターの配置について

・給食食材の「干ししいたけ」の検査結果等について

・平成24年度特別支援学級の在籍予定について

・生徒指導（２月）について



発 言 者 議事の大要

【開会時刻：午後３時３０分】

委 員 長 開会を宣言する。

委 員 長 あいさつをする。

委 員 長 前回の議事録の承認をお願いします。

委 員 全 員 議事録に署名・押印。

委 員 長 教育長の経過報告をお願いします。

教 育 長 辞任のあいさつと3月議会の議案質疑の内容を報告。

別紙の教育長経過報告を報告。

委 員 長 議案第18号「平成23年度末教職員人事異動について」上程。

教 育 長 一読いただきご承認をお願いします。承認後、各校長に連絡しますが、

本人への通知は19日以降とし、新聞掲載は30日の朝刊になります。

委 員 長 議案第18号の質疑を許可。

委 員 質疑なし

委 員 長 議案第18号を承認する。

委 員 長 議案第19号「あま市教育立市プラン（案）に関する意見について」

上程。

学 校 教 育 課 長 1月11日(水)から2月9日(木)の間に意見募集をしたところ3名の方か

ら14件の意見がありました。その意見に対する教育委員会の考え方

を纏めました。各々の意見に対し朗読説明。

委 員 長 議案第19号の質疑を許可。

堀 江 委 員 NO.1の「あまっ子」「あま力」は、意味が分かり難いので注釈を掲載

してください。

堀 江 委 員 NO.6の回答について小中一貫校の建設予定がないが、現在取組んで

いる小中連携事業を充実するという表現が良いのではないか。

学 校 教 育 課 長 了解しました。

南 谷 委 員 NO,7の質問と回答が不明瞭だと思います。

学 校 教 育 課 長 一般的な回答となっていますのでご理解ください。

堀 江 委 員 このプランはいつごろまでの計画ですか？

教 育 長 平成34年3月までの計画です。

堀 江 委 員 教育立市宣言は？

教 育 長 予定はありません。

委 員 長 議案第19号を承認する。

委 員 長 議案第20号「後援申請について」上程。

生涯学習課長 ①春！ふれあいコンサート「津軽三味線＆民謡」

②愛知室内オーケストラ　あま市特別演奏会

③第10回わんぱくすもう海部津島場所（5月例会）

④2012夏アズワンワンダースクールサマーキャンプ自然体験教室

⑤第4回紙ひこうき大会

委 員 長 議案第20号の質疑を許可。



委 員 質疑なし

委 員 長 議案第20号を承認する。

委 員 長 議案第21号から議案第24号までは秘密会とし、あま市教育委員会会議

規則第16条第3項により会議録についても非公開とする。

委 員 長 その他、事務局の報告等ありませんか。

教 育 部 長 平成24年度予算主要施策の概要を説明。教育費予算は211,489千円の

増額で7.72％の伸び率となりました。特色ある学校づくり推進費と窓

ガラス等の飛散防止改修や外壁改修などに向けた調査･設計費等を新た

に予算計上しました。

赤田指導主事 平成24年度のスクールサポーターの配置について説明。平成23年度の

81,000千円から平成24年度は89,943千円の増額予算となります。

要介護者のための補助員を増員し、学習環境を充実させます。

外国人ALTは、2名入れ替わりますが直接雇用により充分な配置ができ

ます。

教育相談のための市雇用の相談員を1名増員し、充実を図ります。

学校給食センター課長 給食食材の「干ししいたけ」の取扱いを説明。

放射能汚染を心配する資料が寄せられ、あま市では、3月7日より安全

確認ができるまで一時使用中止を決めました。検査の結果は、規定数

値以下でありましたが、今後は、4月より適用される新基準により再

調査を行い判断します。

竹田指導主事 平成24年度の特別支援学級の在籍予定を説明。

赤田指導主事 １月の生徒指導について報告。

暴力事件（中）５件　不登校問題（小）２４件(中）５８件

器物破損（中）３件　いじめ（小）１件(中）２件

委 員 長 閉会を宣言する。

【次回予定】 ４月　１日（日）午後２時～臨時会（美和公民館　会議室）

４月　２日（月）午後２時～辞令交付式（本庁　大ホール）

４月２４日（火）午後２時～定例会（本庁舎　第3.4会議室）

【閉会時刻：午後５時１０分】


